

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan perlindungan-Nya, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan Analisis Motivasi Karyawan Dalam Bekerja Di Departemen Pastry Pada Bandara Internasional Hotel. Penelitian ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Terapan Pariwisata pada Program Studi Diploma IV Pengelolaan Perhotelan Universitas Agung Podomoro.

Dalam Kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih atas bantuan, dukungan dan semangat yang telah diberikan dari berbagai pihak sehingga Tugas Akhir ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada

1. Bapak Asep Syaiful Bahri, M.Par. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing penulis, dalam penyusunan tugas akhir ini. dan terima kasih yang sebesar besarnya kepada Ibu Dea Prasetyawati, S.ST.Par., M.M. selaku Dosen dan Pembimbing akademik yang telah mendukung penulis dari awal sampai saat ini.
2. Ibu Dr. Santi Palupi, M.M., Bapak Michael Yadisaputra, S.ST., M.Par., CGI, Bapak Vincent Sylvester Leewelyn, S.ST., M.Par. dan Ibu Edvi Gracia, M.Par. atas ilmu dan pengetahuan yang telah di berikan kepada penulis. Serta Seluruh Dosen Jurusan Pengelolaan Perhotelan Universitas Agung Podomoro yang telah membimbing saya selama perkuliahan.
3. Pihak Bandara Internasional Hotel dan Seluruh karyawan di Departemen *Pastry* pada Bandara Internasional Hotel, yang telah banyak membantu Penulis untuk memperoleh data yang penulis butuhkan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.
4. Kedua orang tua tercinta Bapak Januar Rusdi dan Ibu Juliana Lim

yang selalu ada untuk memberikan dukungan doa, semangat, pengorbanan dan kasih sayang yang tak henti-hentinya mengalir demi kesuksesan penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

5. Kedua adik kandung Penulis Natalia Ester Chabelita dan Daniel Duta Hartandy yang telah memberikan dukungan dan perhatian kepada penulis. Sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Sahabat-sahabat tersayang, Pricilla Amelia, Christina, Selina, Amanda, Yuke, Chena Beatrice, Felicia, Lourine, Edi, Trifan, Sayid, Reza. Johan. Terima kasih sudah memberikan semangat, motivasi, dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Serta masih banyak lagi pihak-pihak yang sangat berpengaruh dalam proses penyelesaian skripsi yang tidak bisa di sebutkan satu persatu.

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan tugas akhir ini masih terdapat banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak guna untuk melakukan penyempurnaan tugas akhir ini. Dengan adanya penulisan tugas akhir ini, penulis berharap bahwa hasil penelitian dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Jakarta, 30 Juli 2018

Penulis

Tania Tanureja

Nim. 31140003